Bloqueo de EEUU afecta también a cubanos residentes en el exterior



Cuba, Mejor sin Bloqueo

por: Juan Carlos Díaz Guerrero

El bloqueo de Estados Unidos afecta también a los cubanos en el exterior, afirmó convencido Orelvys Reyes, presidente de la Asociación de Cubanas y Cubanos Residentes en Venezuela (Acreven).

Los que vivimos fuera del país por diferentes razones, ya sean políticas, económicas o sociales nos alcanza también esa criminal política porque el "imperio sigue atacando", aseguró el joven en entrevista

con Prensa Latina.

Subrayó que el bloqueo afecta a todos, incluidos los que vivimos aquí en Venezuela y "lo podemos argumentar con diferentes tipos de razones", solo basta saber que nuestros familiares están en Cuba con dificultades para adquirir un medicamento y eso "nos afecta también a nosotros".

Ver lo que pasó con la Covid-19, en una isla bloqueada y pidiendo oxígeno y Estados Unidos fue incapaz de ayudarnos con eso, es también un ejemplo, apuntó Reyes, anfitrión del VI Encuentro Regional de Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe que concluye este sábado aquí.

Sin embargo, comentó que en ese difícil momento sí llegó la voz de los cubanos residentes en el exterior que mandaron más de 15 contenedores, junto a países hermanos como Venezuela y otros que nos ayudaron.

Sabemos que es un bloqueo criminal que pretende minimizar el proceso cubano, "pero está demostrado que Cuba es una isla llena de patriotismo, de lealtad, de compañeros formados por un proceso revolucionario de larga historia", expresó.

Aseguró que "nosotros nunca vamos a traicionar a la isla y siempre vamos a estar pidiendo que cese el bloqueo a un país castigado, hostigado" y a apenas 90 millas de Estados Unidos "hemos sabido desarrollar la salud, la educación", apostilló.

Para nosotros es un orgullo que desde aquí de Venezuela podamos seguir levantando la voz de nuestra nación, que está bloqueada, pero "con tremendo orgullo y sacrificio decimos nunca va a quedar sola, jamás, porque no se lo merece".

Interrogado sobre la reunión, que por dos días acogió a coterráneos de más de una decena de países de la región, dijo que es de suma importancia porque nos vamos a seguir uniendo a todos los cubanos.

Y en ese propósito vamos a acabar de conformar la Red Latinoamericana de Residentes en el Exterior y "vamos a seguir trabajando fuertemente en esa organización y planificación de unidad que tanto Fidel nos lo pidió", enfatizó.

Es una ecuación sencilla de seguir multiplicando la verdad de la Revolución cubana en el mundo entero, remarcó.

Por eso nosotros decimos que este VI Encuentro para nosotros significa todo un orgullo y esfuerzo de todos los cubanos residentes en el exterior de América Latina y el Caribe, aseveró.

Explicó que se vino trabajando en él durante más de un año con muchos esfuerzos y entrega de la gobernación del estado de La Guaira, y el apoyo de otras instancias como la embajada de Cuba en Caracas.

Celebrar el evento aquí constituyó un orgullo, al tratarse de un país hermano, del cual el comandante Fidel Castro dijo una vez que Hugo Chávez era el mejor amigo de Cuba y "lo estamos haciendo aquí, bajo una circunstancia verdaderamente hostil del imperialismo contra Cuba y Venezuela y otros países de la región".

Reyes significó que este es un esfuerzo que contribuye al fortalecimiento de los cubanos residentes en la República Bolivariana y otras naciones.

El presidente de la Acreven manifestó que los cubanos residentes, como bien lo explicó Fidel, vamos a seguir trabajando para fortalecer los lazos de amistad y colaboración y que "esté claro siempre el mundo entero que los cubanos en el exterior vamos a dar todo por Cuba".

Reyes valoró de "muy positivo" el anuncio del canciller Bruno Rodríguez de celebrar en noviembre la IV Conferencia La Nación y la Emigración, "la estábamos esperando hace varios años y se había suspendido por la pandemia y otras circunstancias", refirió.

Para nosotros es verdaderamente de suma importancia tener ese encuentro en Cuba para poder "seguir llevando la voz de las inquietudes, el fortalecimiento del trabajo de los cubanos en el exterior y continuar trabajando en aras de avanzar en el fortalecimiento de esa política". Esa es parte de la estrategia que está impulsando el presidente Miguel Díaz-Canel, enfatizó. (Fuente:PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/325859-bloqueo-de-eeuu-afecta-tambien-a-cubanos-residentes-en-el-exterior$



Radio Habana Cuba